

## Presseinformation

### Zweite Lebenschance für Carmen

#### Dringend Stammzellspender:in gesucht

Carmen aus Neustadt an der Weinstraße ist an Blutkrebs erkrankt. Um wieder gesund zu werden, braucht sie dringend eine Stammzellspende. Gemeinsam mit der DKMS organisiert ihre Familie zusammen mit Freund:innen und der DKMS eine Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich am 20.07.2025 von 13 bis 17 Uhr im Pfarrheim Heilige Kreuz, Goethestr. 21, 67435 Neustadt registrieren lassen. Wer am 20.07. keine Zeit hat, kann sich unter [www.dkms.de/fuercarmen](http://www.dkms.de/fuercarmen) ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zur Lebensretterin oder zum Lebensretter werden.

Carmen ist eine liebevolle und fürsorgliche Mutter und Oma, die ihre beiden Kinder, ihre zwei Enkel und ihren Mann über alles liebt. Ihr großer Enkelsohn beschreibt sie als die beste Köchin der Welt. Vor drei Wochen ändert sich Carmens Leben schlagartig: Bei ihr werden bei einer Routineuntersuchung schlechte Blutwerte festgestellt. Kurz darauf dann die Schockdiagnose: Blutkrebs.

„Das hat uns den Boden unter den Füßen weggezogen“, berichtet Julia, Carmens Tochter und Hauptinitiatorin der Aktion. „Meine Mutter ist ein so aktiver Mensch, wandert gerne mit meinem Vater zusammen und ist viel mit ihren Enkelkindern unterwegs. Damit haben wir niemals gerechnet.“

Um geheilt werden zu können, braucht die 58-Jährige aus Neustadt an der Weinstraße nun dringend eine Stammzellspende. Deshalb organisiert ihre Familie gemeinsam mit Freund:innen und der DKMS eine Registrierungsaktion zur Gewinnung neuer potenzieller Stammzellspender.

#### Alle Kräfte bündeln – für Carmen und andere Betroffene

Julia bittet: „Alle, die noch nicht registriert sind, können das schnell nachholen und sich für meine Mutter und andere Blutkrebspatient:innen registrieren lassen. Denn nur wer registriert ist, kann als Stammzellspender oder Stammzellspenderin gefunden werden.“

#### DKMS Registrierungsaktion

**Sonntag, den 20.07.2025**

**Von 13:00 Uhr bis 17:00 Uhr**

**Pfarrheim Heilig Kreuz, Goethestr. 21, 67435 Neustadt**

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

### **Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein: Die Onlineregistrierung**

Wer am **20.07.2025** keine Zeit hat nach Neustadt zu kommen, kann sich mit wenigen Klicks über [www.dkms.de/fuercarmen](http://www.dkms.de/fuercarmen) die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Alle, die gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt sind, können mitmachen. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen sich nicht erneut registrieren. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

„Mein größter Wunsch ist es, gesund zu werden und dass meine Familie gesund bleibt“, so Carmen. „Ich wünsche mir wieder reisen zu können und mit meinem Mann Dietmar, mit dem ich schon seit 46 Jahren mein Leben teile, wieder Zeit in den Bergen verbringen zu können. Bitte helft mit – für mich und alle anderen Patienten, die dringend auf der Suche nach einem Stammzellspender oder einer Stammzellspenderin sind.“

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

#### **DKMS Spendenkonto**

**IBAN: DE80700400608987000879**

**Verwendungszweck: Carmen**

**Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:**

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/fuercarmen>